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今月の表紙

　当社は1901年明治34年創業。平成９年に株式会社として
設立しました。現在の店主で４代目となります。
　主力商品のいちご大福（12月～５月）をはじめ、季節の
上生菓子、でっちようかん、紅白まんじゅうなど数多く品
ぞろえしております。
　近年では、和だけでなく洋風も取り入れたお菓子作りにも
力を入れております。
　また、喫茶コーナーにおきましてはごゆっくりくつろげる
場所を提供しております。
　皆様のご来店お待ちしております。

本社　〒518-0809 三重県伊賀市西明寺251番地
TEL 0595-21-0317　FAX 0595-21-8856
E-mail kineido@basil.ocn.ne.jp

株式会社 欣榮堂

2020年４月号から役員・議員様の事業所を紹介させていただいています。

会員ひろば掲載事業所募集中！！今月のTopics
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令和７年度　部会活動事業計画…………………………

会議所の動き（各部会万博視察 等）…………………

令和７年度の各部会長等の抱負………………………

会員ひろば（ヒーリング サロン ピュール）…………
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６月５月４月 ７月 ８月 ９月 10月 11月 12月 １月 ２月 ３月

総会
忍者施設等見学会
懇親会

役員会・
総会万博視察研修

役員会
臨時総会
食品産業フェスタ

（白鳳プラザ）

行政との懇談会 視察研修

「城下町バル」事業
「灯りの城下町」事業
役員会・臨時総会

例会
（交流事業）
役員会

全女連総会（東京）  
上野天神祭
だんご茶屋

新入・若手
社員研修会
役員会・
臨時総会

役員会・
臨時総会

研修会
（10月〜 12月）
行政への要望調査
正副部会長会議 

役員会・
臨時総会
講師派遣

臨時総会
役員会

役員会
市長ふれあいトーク
県女連総会（松阪）

役員会 役員会・
臨時総会

例会
役員会 

役員会
臨時総会 講演会

例会
役員会

役員会
ピセッタ作り 委員会

役員会

中堅社員
研修会
役員会

正副部会長会議
又は役員会

役員会

役員会

役員会

役員会

主催事業
役員会

新春懇親会

例会（卒業式）
役員会

役員会
県女連理
事会（津）

役員会・
懇親会

役員会

新年会
役員会

地元企業
工場見学会
懇親会

例会
役員会

商 業

工 業

食品工業

建 設 業

金融理財

交通運輸

サービス

社会文化

観 光

青 年 部

女 性 会

異 業 種
交 流
懇 談 会

役員会・
総会
万博視察研修

役員会・総会
行政との懇談会万博視察研修行政への要望調査

正副部会長会議

役員会・総会
アンケート
調査実施

（5月〜6月）

万博視察研修

万博視察研修役員会・ 
総会

役員会・
臨時総会

県女連理事会
（松阪）

いきいき未来
いが 2025
役員会

役員会
万博視察研修

役員会・
総会
万博視察研修

万博視察研修
役員会・総会

親睦ゴルフ
コンペ

役員会 役員会・
臨時総会

講演会または
見学会（未定）

万博視察研修
総会

（バス車内）

※正副部会長会議　随時開催　※法律窓口相談　随時紹介　※伊賀出身の俳優やドラマ作品の文化活動の支援

総会
（伊勢之家）

※地域資源活用事業　随時実施、灯りの城下町実施委員会　４月〜 12月必要に応じて開催

各委員会
役員会
万博視察研修

通常総会
役員会

NINJAフェスタ
協賛事業
役員会

例会
役員会

市民花火大会
役員会

毎月１回例会を実施。年１回視察研修及び特別事業開催。

令和７年度　部会活動事業計画
　令和７年５月27日、部会長会議が開催されました。令和７年度部会運営助成金について事務局より説明し、そ
の後部会事業計画について各部会長・副部会長より 説明がありました。各部会とも、下記の表のとおり、部会
活動を計画しております。また、部会員の資質向上、地域の発展の為、 活発な部会活動を行って参りますので、
事業の際には皆様多数ご参加下さい。
　また部会長の皆様より「令和７年度の抱負」についてコメントを頂戴しましたので、６・７ページにてご紹介
させていただきます。
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アクサ生命保険株式会社　四日市支社　津営業所　上野分室
〒518-0873　伊賀市上野丸之内500　ハイトピア伊賀3F　TEL 0595-24-1724 
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会議所の動き会議所の動き

本部：四⽇市市安島⼆丁⽬2番3号	
☎059-354-1611㈹	

https://www.kitaiseueno-shinkin.jp/

この街と⽣きていく  地域のみなさまと 

交通運輸部会・女性会　万博視察研修　４月23日㈬

サービス部会　　万博視察研修　５月12日㈪

　交通運輸部会（19名）・女性会（16名）と合同で大阪・
関西万博へ視察研修を行いました。日本館を団体パビ
リオンで観覧し、日本館のテーマ「いのちと、いのち
の、あいだに」その根底にある「循環」の価値を体験

いただきました。万博会場では、世界各国の文化に触
れることができことや、心配されていた天候も持ち直
し、大変有意義な時間を過ごすことができました。

　サービス部会は、令和７年度の視察研修として大
阪・関西万博に40名で訪れました。大阪商工会議所の
方に歓迎のお出迎えをいただいた後入場し、各自お目
当てのパビリオンを訪問したり、会場内や大屋根リン
グを散策して楽しみました。当日は修学旅行生や学生
が多く訪れており、人気のパビリオンは１時間以上の
待ち時間が発生し、お土産店入場にも長蛇の列が出て
いる状況でした。

　パビリオンでは、万博のテーマ『いのち輝く未来社
会のデザイン』に基づき、各国が自国の風土や文化を
紹介するとともに、持続可能な社会への技術の紹介や
スマートシティの展示がされており、「将来は一体ど
んな社会になっているのだろう」と年代も様々な参加
者が近未来に思いを馳せる機会となりました。５月の
海風が爽やかな中、一同見聞を広め親睦を深める事が
でき、有意義な視察研修となりました。
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会議所の動き会議所の動き

新車・車検・タイヤ・保険・鈑金

車に優しい思いやり 愛と誠実車に優しい思いやり 愛と誠実
三重県伊賀市小田町743-2

ぎゅーとらさんパワーさん

商業部会・金融理財部会・食品工業部会　万博視察研修　５月19日㈪

社会文化部会・建設業部会　万博視察研修　５月20日㈫

　商業部会・金融理財部会・食品工業部会は、合同視
察研修で総勢80名にてEXPO2025大阪・関西万博を訪
れました。一日万博を満喫しようというプランで朝か
ら夕方まで万博に滞在し、各自お目当てのパビリオン
を自由に散策いたしました。
　また、サラヤ株式会社様からお声掛けいただき、「海
の蘇生」をテーマにしたパビリオン『ブルーオーシャ
ンドーム』へも多くの参加者が訪れました。2019年の
G20大阪サミットで発表された、海洋プラスチックご
みによる追加的な汚染を2050年までにゼロにすること

を目指す「大阪ブルー・オーシャン・ビジョン」の実
現に向けて、海洋資源の持続的活用と海洋生態系の保
護をテーマとした環境保護の考え方を学べるパビリオ
ンでした。
　５月半ばになって来場者も増えており、パビリオン
の予約が取れなかったり、長蛇の列に並んだりしまし
たが、参加者はそれぞれの視点で『いのち輝く未来社
会のデザイン』をテーマにした万博を、一日を通して
肌で感じ見聞を深めると共に、各部会間の交流も図る
ことができ、たいへん有意義な視察研修となりました。

　社会文化部会（21名）と建設業部会（25名）は大阪・
関西万博へ視察研修を行いました。日本館を団体パビ
リオンで観覧し、日本館のテーマ「いのちと、いのち
の、あいだに」その根底にある「循環」の価値を体験

いただきました。当日は日差しが強く、初夏の暑さが
感じられました。万博会場では、世界各国の文化に触
れることができ、大変有意義な時間を過ごすことがで
きました。
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　広く食品業界にとっての懸念として、
気候変動ということがあります。温暖化
の影響は原材料の高騰にもその影を落と
しているわけですが、加えて、頻発する
食中毒事故があります。製造と流通のオペレーションが拡
大する半面、衛生管理体制がこれに追い付いていないとい
うことも見て取れます。言うまでもなく、食は社会生活の
基盤であり、安全で健康に寄与し、過不足ない供給に対し
て大きな責任を負う業界かと思います。さらなる部会員相
互の情報共有と地域貢献を目指し、事業にあたりたいと思
います。引き続きどうぞよろしくお願いします。

▪食品工業部会
部会長　中村　伊英

　米国トランプ大統領の関税政策、ウク
ライナの長引く戦争、イスラエルでの紛
争と国際情勢の不安定化によって、株価
や為替、金利などの動向から目が離せな
い状況です。国内ではコメの価格の上昇、ガソリン減税な
ど物価に対する政策が議論を呼んでいます。様々な課題に
対する判断において、微妙な利益衡量が求められます。こ
んな時こそ、基本に戻り、組織基盤の整備を進めながら、
長期的視点に立った活動を心掛けたいと思います。

▪工業部会
部会長　永井　規夫

　５月19日に商業部会の視察研修として
大阪・関西万博を訪れ、世界中から訪れ
る多くの来場者の熱気を肌で感じました。
伊賀にもこの波を呼び込みたい、そんな
想いを胸に部会員の皆様と共に取り組んでまいります。
　夏にオープン予定の忍者体験施設を契機として、体験型
観光や市内店舗との連携強化を進め、少しでも多くのイン
バウンド需要を伊賀へ取り込めればと考えております。明
るく元気な伊賀の未来を一緒に描いていきましょう！
　本年度もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

▪商業部会
部会長　堀川紘一郎

　私事なのですが、怖かったエンジン刈
払い機に慣れて草刈が上手になりまし
た。そんな中で草ひきをしていたときに
ススキの根はずいぶんとはびこるものだ
な、と感じたことがありました。一度根からとると、なか
なか大きなススキは大きく生えてこないことも知りまし
た。失敗してきた仕事を思うときに、自分の考えや思いが
正しいと、こだわってきた間違いを振り返るのでした。そ
れはあたかも雑草が根を張り巡らせるかのようでした。失
敗を通じて、せっかくなのでその根を取り除きながら、エ
ンジン刈払い機も使いながらチャレンジの思いで今年度も
取り組んで参ります。何せ未熟者ですので、どうかよろし
くお願いいたします。

▪社会文化部会
部会長　藤川　直紀

　昨年度の日本経済は個人消費の一部に
弱い動きがみられたものの、企業収益は
改善し、設備投資に持ち直しの動きが見
られるなど、全体的には緩やかな回復傾
向を示しました。
　しかしながら、地域経済に目を向けますと、高止まりす
る原材料価格や人手不足の問題など、事業者様にとって厳
しい経営環境であったことも事実であります。そのような
状況下、我々金融機関は事業者様の経営課題解決に加え、
付加価値向上の支援を通じて、活力ある豊かな地域づくり
に貢献していくことが使命であると考えますので、これか
らも部会全体で自己研鑽に励み、事業環境の変化を皆さま
の事業の成長につなげられるよう一体となってサポートし
ていく所存でございます。
　本年度も引き続きご指導、ご協力の程よろしくお願い申
し上げます。

▪金融理財部会
部会長　伊藤竜一郎

　令和７年度に入り、相変わらず建設業
界全体の人手不足や高齢化、並びに建設
資機材の高騰や品不足等は益々深刻化し
ており、若年層の入職者を増やすため建
設工事の適正工期とそれに伴う必要経費を確保し、早急な
労働環境の改善が必要不可欠となっています。
　そんな中でも建設業が最優先すべきは、やはり建設工事
に関わる全ての人々の安全・安心の確保と、日常のインフ
ラの整備・維持管理等で市民生活や社会経済活動を支え、
災害発生時には最前線で対応に当たる「地域の守り手」と
しての大きな使命です。今後もその使命を確実に果たして
いくためには、私達地元企業がしっかりとした経営基盤を
構築することが最も重要です。
　そのために、伊賀市行政に対して意見交換会並びに要望
等をしっかりと行い、公共工事の安定的・持続的な事業量
及び予算の確保等を強く訴えていきます。
　また、若年従事者の入職を促進できるよう地元高校との
交流会、就職イベントへの参加等、担い手の確保に向けた
活動を積極的に取り組んで参ります。
　尚、引き続き視察研修旅行等の事業活動も開催いたしま
すので、今後とも会員皆様のご協力を賜りますよう、よろ
しくお願い申し上げます。
　最後に、会員皆様の益々のご多幸とご健勝を心より祈念
いたします。

▪建設業部会
部会長　奥井　　実

令 和 ７ 年 度 の
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　近年、インバウンド（訪日外国人）観
光客の増加が追い風となる一方で、国内
観光客の減少という課題にも直面してお
ります。
　こうした状況の下、地域資源を最大限に活用し、多様化
する観光ニーズに的確に対応していくことが、これまで以
上に重要となっております。
　本年はPFI方式により整備が進められております「にぎ
わい忍者回廊」事業において２施設が開業を迎えます。
　観光部会といたしましても、関係諸機関と緊密に連携し、
地域の賑わい創出に一層寄与できるよう努めてまいる所存
です。
　今後とも変わらぬご支援とご協力を賜りますよう、よろ
しくお願い申し上げます。

▪観光部会
部会長　福永　真司

　日本経済の約７割を占めるサービス業に
おいても、新型コロナウイルス感染症の
流行やIT技術の発展等により事業環境が
変化し、市民生活を取り巻くライフスタ
イルや価値観も変化し、求められるサービスも多様になって
きています。それに加え高齢化や人口減少、人手不足や物価
高など、我々サービス業を取り巻く環境は依然と厳しく、新
たな課題に柔軟に対応していくことが大切と考えています。
　サービス部会ではコロナ禍でも、最大限の対策を行いつ
つ視察研修を実施し部会員同士の交流を続けてきました。
今年度も、サービス部会では勉強会や視察研修などの部会
活動を通じて情報収集や情報提供を行い互いに研鑽し、部
会員同士の親睦を深めて参りたいと思っています。そして
伊賀地域の発展に寄与できるよう、事業活動に取り組んで
参りたいと思いますので、本年度もよろしくお願い申し上
げます。

▪サービス部会
部会長　嶋　　忠彦

　少しでも働きやすく生活しやすい地域
づくりを目指して事業に取り組んで参り
ます。
　今年度の目標も、昨年度より引き継いで、
①R368号線の４車線化の速やかな実現
②名神名阪連絡道路の早期実現化を積極的に推進
③伊賀地域における交通網の安全性、効率化の促進
④鉄道を中心にした公共交通の利便性の推進
等、上記４本柱を中心に皆様のご意見、ご要望を収集し関
係機関に提言していきたいと考えています。また、高齢化
社会が進む中、今一度安全運転の基本について見直す機会
を作る予定ですので、ご協力よろしくお願いいたします。

▪交通運輸部会
部会長　保田耕三郎

　本年度より異業種交流懇談会座長を務
めます奥谷と申します。どうぞ宜しくお
願い致します。
　異業種交懇談会は部会の垣根を超え、
経営問題の改善や地域振興の促進といった事をテーマ（地
域、行政、経済、教育、IT等）として、月に一度の例会を行っ
ている団体です。現在24社の会員で運営しております。活
発な意見交換の中でスキルアップを目指し、会員相互の親
睦を深めています。また、２〜３年に一度のオープンセミ
ナー、４〜５年に一度の海外研修を開催しています。８月
には研修旅行、年末には忘年会、例会後の懇親会などメリ
ハリをつけて楽しく活動をしています。
　興味のお持ちの方は、是非、ご参加ください。

▪異業種交流懇談会
座長　奥谷　和久

　昨年度に引き続き、青年部会長を務め
ます樋口です。本年度は継続事業に加え、
諸団体との関係構築・意見交換を通じて
次代が求める活動と組織の在り方を模索
し、時代に即した変革を図ってまいる所存です。我々には
経済社会の変化に応じ価値ある判断を積み重ねてきた歴史
があり、その思考は常に熱意ある者に寄り添ってきた思考
です。その礎のもと、自発・道徳・合理の三基準を拠り所
とし、地域課題を起点とした活動を展開し、個人並びに企
業の健全なる成長と、豊かで持続可能な地域社会の実現を
目指し、邁進してまいります。

▪青年部
会長　樋口　信吾

　本年度より、女性会会長を務めさせて
いただきます長谷川と申します。現在、
大阪関西万博が開催されております。女
性会も4/23に視察研修に行ってまいりま
した。
　女性会は、昨年度同様、まちづくり委員会・研修委員会・
親睦委員会の各委員会により活動を進めております。会員
相互の連携を図り、事業の発展と成長につながるような女
性会活動を続けていきたいと思います。
　今年度は、伊賀市長と意見交換をしようと計画しており
ます。お忙しい方ですが、実現し多くのお話を聞きたいと
思っております。ぜひ多くの皆様、参加を期待しています。
　今まで同様に女性会へのご支援ご協力を賜りますよう宜
しくお願い申しあげます。

▪女性会
会長　長谷川　久美子

各部会長等の抱負
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会議所の動き会議所の動き
青年部だより 伊賀上野NINJAフェスタ2025協力事業『上野YEG忍者キッズカンパニー ～自分だけの忍具を作り出せ！～』　５月３日㈯・４日㈰

　伊賀上野NINJAフェスタ2025協力事業に参加しま
した。今年は「思い出を作って持ち帰る」をテーマに「モ
ノづくり」という視点を取り入れ、ゴム手裏剣を飛ば
す「手裏剣鉄砲」や、レジン液で作る「手裏剣キーホ
ルダー」の製作体験を行いました。２日間で延べ875
人の方々にご参加いただきました。
　来場者の多くは県外からの親子連れの方々で、皆さ
ん真剣に楽しくモノづくりに取り組んでくださいまし
た。「モノづくり」を通じて、伊賀市での楽しい思い
出を持ち帰っていただけたことは、私たちにとっても
大きな喜びとなりました。 「手裏剣鉄砲」ブースの様子

　紀伊半島の南紀白浜空港（熊野白浜リゾート空
港）のすぐそばにあるレストラン「くおり亭」を訪
ねてきました。こちらは、クオリティソフトという
IT企業の社員食堂で、一般の客も利用できるお店
になっています。とても人気があり、私が訪れた時
も、開店時間にはすでに10人ほどが行列をつくって
いました。日替わり定食は700円で、白米のほか２
種類の玄米やおかゆも選べ、メインディッシュとサ
ラダ、小鉢、スープが付いています。全体的に健康
に配慮した素材や味付けで、野菜や米などに地元食
材がふんだんに使われています。利用している一般
客は、地元のシニア層や女性の一人客、出張で当地
を訪れたビジネスパーソンなど、さまざまです。時
によっては、食堂の一角でランチタイムコンサート
などが開かれているそうです。
　この食堂を運営するクオリティソフトは、セキュ
リティ管理ソフトなどを手掛ける1984年創業のIT
企業で、白浜本社のほか、東京、大阪、仙台に支社
を持っています。社員食堂がある本社は太平洋を見
下ろす高台にあり、もともとリゾート保養施設だっ
たというロケーションです。東京で創業しましたが、
創業者の出身地である和歌山県熊野地域の白浜町に
本社を移転し、社員食堂も置いたというわけです。
　実は、白浜町はもともと温泉リゾート地として知
られていますが、現在は「ワーケーションの聖地」
と呼ばれています。自治体の強い後押しもあって環
境を整備した結果、セールスフォースや三菱地所な
ど大手企業がいくつもサテライトオフィスを構えて
います。ワーケーションは、仕事（Work）と休暇

（Vacation）を組み合わせた言葉で、普段の職場と
は異なる場所で仕事をする働き方です。コロナ禍を
きっかけにテレワークが普及したことで、広く知ら
れるようになりました。
　社員食堂を一般客にも開放するという試みは、全
国各地で多く見られます。地元の食材を利用するだ
けでなく、料理の提供自体を地元の事業者が交代で
受け持つといった例もあります。企業が工場や本社
のある場所で、自社の商品を販売したり、製造現場
を見せたりする施設を持つことは珍しくありません。
ただ、社員も利用する場所を一般に公開する社員食
堂と、商品を直売することや工場見学とは、役割や
効果が違うと感じます。
　直売店や工場は、あくまでも企業と顧客の接点で
あるのに対して、社員食堂は、企業とそこで働く人
との接点です。つまり、自社の商品やサービスより
も、会社が従業員に対してどのような考え方を持ち、
それを具体的にどのような形で提供しているかを見
せているといえそうです。
　現在、ほとんど全ての業種業態で人手不足が問題
になっています。大手企業であっても人材の確保と
定着は避けて通れない課題です。開かれた社員食堂
を通じた、一般社会への情報発信はとても大きな意
味を持つと思います。

地域経済アナリスト／コンサルタント
渡辺　和博

◇渡辺　和博／わたなべ・かずひろ
　合同会社ヒナニモ代表。1986年筑波大学
大学院理工学研究科修士課程修了。同年
日本経済新聞社入社。IT分野、経営分野、
コンシューマ分野の専門誌の編集を担当。その後、日経
BP総合研究所 上席研究員を経て、2025年４月から現職。
全国の自治体・商工会議所などで地域活性化や名産品開
発のコンサルティング、講演を実施。消費者起点をテー
マにヒット商品育成を支援している。著書に『地方発ヒッ
トを生む　逆算発想のものづくり』（日経BP社）。

「地域に開かれた社員食堂が見せているもの」
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伊賀連携フィールド2024年度

　国際忍者研究センターの酒井です。今年の国際忍
者学会は島根県松江市で開かれます。私はこの職に
就くまで「国内で行ったことがある場所」が非常に
乏しい人間で、2018年の国際忍者学会の佐賀県大会
で、生まれて始めて九州に行きました。そして今年
は島根県です。「日本で47番目に有名」という自虐
ネタのおみやげすら売っていた島根県ですが、ここ
には親戚が住んでいるので行ったことがあるので
す。といっても初めて訪れたのは10年ほど前ですが。
島根というと、松江や出雲が有名ですが、私の親戚
が住んでいるのは浜田市というところです。どこだ
それ？って方も多いと思います。かくいう私もそう
で、「そんな市、聞いたことない（笑）」などとイジって

しまいました。さらに、浜田駅に降りるや、駅前の商
店街の名前が、「どんちっちタウン」だったので、「ど
んちっち！どんちっち！」と壮大にイジり倒し、親
族もちょっと本気で怒りそうになっていました。しかし、
夜になってくると、どんちっちタウン周辺の様相
が変わってきます。なんと、伊賀より全然活気があり、
栄えているのです。飲み屋は何件もあるし、島根県立
大学が市内にあるからか、若者も多く、海が近いので、
サバを刺し身で食べても大丈夫なくらい新鮮です。悔
しい私は「伊賀は忍者で有名だ」とマウントを取り
ましたが、「あまり知らない」と言われたので、「伊賀
忍者の知名度が低いのではなく、あなたの知識力が
低いんだ」と言い返し、今度こそ本気で怒られました。

三重大学国際忍者研究センターだより 78の巻

「陸軍登戸研究所と日本の〈秘密戦〉―防諜・諜報・
謀略活動を中心に―」要旨
明治大学文学部教授・平和教育登戸研究所資料館長　山田　朗
　　日本陸軍の秘密戦のための兵器開発を担った第
九陸軍技術研究所（通称：登戸研究所）は、1937年
に設置され、1939年以降、参謀本部第8課の指揮の
もとで、機能が大幅に拡張された。電波兵器・風船
爆弾、毒物・薬物・生物兵器・スパイ用品、偽札・
偽パスポートなどが開発された。とりわけ、第二科
は防諜・諜報・謀略要員が使用する秘密通信のため
のインキ、信書開封器材、暗殺用毒物、軍用犬の嗅
覚を麻痺させる薬物、破壊殺傷用器材（時限爆弾な
ど）、放火器材、変装道具などを開発・量産してい
たことが確認できる。これらの秘密戦のための兵器
は、主に特務機関などに配置された憲兵や陸軍中野
学校出身者などが使用した。日本陸軍では、日清・

日露戦争期から軍人が商人・僧侶などに化けて大陸
において情報収集活動にあたっており、第1次大戦
以降、電波や暗号などを駆使した諜報手段も発達し
たが、諸外国や外国租界に諜報要員を派遣して情報
を得たり、攪乱工作を行ったりする人的諜報が重視
された。明治大学生田キャンパス（川崎市多摩区）は、
登戸研究所跡地に立地しており、2010年に当時の建
物を改装して登戸研究所資料館を開設し、日本陸軍
の秘密戦の実態を伝えている。

2024年度後期市民講座第５回「陸軍登戸研究所と日本の〈秘密戦〉―防諜・諜報・謀略活動を中心に―」３月22日㈯
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掲載事業所募集中！！
あなたの会社やお店をPR致します！！会員ひろば

https://www.cgc-mie.or.jp/

本　店
津市桜橋３丁目399番地

TEL 059-229-6021（代表）FAX 059-229-6344

四日市支店
四日市市諏訪町４番５号（四日市諏訪町ビル５階）
TEL 059-353-9161（代表）FAX 059-354-2046 

みえ　みらい ちゃん みえ　しんぽ くん

三重県信用保証協会は、
中小企業の皆さまが事業資金借入をされる際の
「公的な保証人」となってサポートします。
お気軽にご相談ください。

HP Instagram

新規会員をご紹介ください
上野商工会議所では、新規会員の加入促進に努めて
おります。お知り合いの未加入事業所を是非ご紹介
ください。

会議所に入会するとこんなにオトク！！
⃝交流会で人脈が広がる
⃝各種セミナーや視察に参加できる
⃝融資や資金調達の相談が受けられる
⃝販路拡大のサポートが受けられる
⃝低コストで会報にチラシを折込できる
⃝上野商工会議所会議室・ホールを割安で借りられる

新規入会に関するお問い合わせ
　総務課　☎︎0595-21-0527

上野商工会議所会員募集中

1,511件（内特別会員124件） 53.22%2,606件上野商工会議所　会員の動き 令和７年４月末会員数 組織率商工業者数

　ゆめが丘に平成13年に開業し今年で24年目を迎えます。
　近年は身体と心の健康への関心が高まり『メンタルヘルスの時代』
とも言われています。当店の取り組みとして、喜びある人生を目
的とし自分自身から目覚めて頂くプランを提供させて頂いてます。
　１ 心身の癒しと健康　　２ 占い　　３ 自己探求
　３つの視点から、高度なヒーリング施術や講座を提供しております。

☆このような方に
　✔ 才能や能力を開花させたい　　✔ 使命を知りたい
　✔ 商才能力をあげたい　　　　　✔ 起業したい
　✔ 癒し健康の手法を学びたい　　✔ アロマが好き　

　メンタルヘルスの取り組みとして、瞑想等もご利用
下さっています。企業様への出張での開催も承ります
ので、ご気軽にご相談ください。

ヒーリング サロン ピュール 〒518-0131　三重県伊賀市ゆめが丘6丁目25-2
TEL 090-7300-6515

講座
　⃝アデプトプログラム　　　 ２日間　¥100,000
　⃝レイキ習得講座　　　　　 ３日間　¥132,000
　⃝ストレスマネジメント　　 ３時間　 ¥5,500
　⃝家庭のアロマ講座　　 １回２時間　¥6,600〜
占い
　⃝TRUEタロット　　　　　　 60分　 ¥10,000
　⃝現代手相　　　　　　　　　40分　 ¥5,000
ヒーリング
　⃝DNAアクティベーション®　60分　 ¥15,000
　⃝レイキ　　　　　　　　　　 60分　 ¥10,000
　⃝マックス瞑想™　　　　　　 60分　 ¥1,000
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　伊賀市にぎわいパートナーズの吉綱です。伊賀流忍者体験施設の開業がいよいよ間近に
迫ってまいりました。５月に入り、施設内の準備は仕上げ段階に入り、忍者関係者一同にて
最高の忍者体験を提供できるよう、忍者会議を開催し、更なる検討会を実施しております。
　内装工事においては、忍者の世界観を一層引き立てる装飾が施され、体験エリアでは来場
者の皆様が最大限楽しめるよう、安全面も十分に検証しながら体験プログラムの調整を行っ
ています。特に、忍者体験の目玉となる遊具エリアでは、実際にスタッフが忍者体験を行い、
体験内容の向上に努めています。
　また、レストランや売店では、伊賀の食材を活かしたメニューの開発や、ここでしか手に
入らないオリジナル商品の準備を進めております。特に、伊賀市の名産品や食文化の魅力を
発信できるよう、地元名産品の選定を行ってお
り、忍者体験施設で勤務頂くスタッフの募集も
始まりました。
　これまで、多くの方々のご支援とご協力頂く
事ができ、施設の完成が見えてまいりました。
伊賀流忍者体験施設のオープンに向けて、伊賀
の魅力を最大限に発信していき、国内外のお客
様をお迎えできる施設となるよう尽力
してまいります。
　　公式HP： http://iganigiwai.com/

『忍者体験施設 完成までの道！！』⑨

４月１日付で入所しました。よろしくお願いいたします。

総務課　萩原　汐璃
　皆様から信頼される職員へ成長できるよう、一日も早く仕事に慣れ、様々なことに取り組ん
でまいりますので、何卒よろしくお願いいたします。

新入職員紹介

旭日小綬章受章
おめでとうございます。

　田山会頭は、昭和63年６月上野商工会議所議員に就任、平成16年11月
副会頭に就任、平成28年11月会頭に就任、以来、地域総合経済団体とし
ての商工会議所の使命を深く認識し、確固たる信念と、誠意と情熱をもっ
て商工会議所の伸展、社会的信用と地位向上に献身努力を重ねてこられ
ました。
　特に、厳しい地域経済環境の中、新型コロナウイルスワクチン職域接
種の実現、商工会議所の財政基盤強化、相談支援体制強化、雇用対策・
人材確保支援等を先導され、また三重県薬事工業会会長として、病気の
予防や治療等を通じ、健康で豊かな社会の発展に貢献するなど、産業界
のみならず、教育関係等、地域社会の発展と安定のため尽力され、この
多大な功績により栄えある春の叙勲を授けられました。
ここに、皆様に受章のご報告を申し上げます。

会　頭
田山　雅敏



12｜上野商工会議所ニュース　2025.6.5

健
康
保
険
・
厚
生
年
金
の

ご
相
談
に
応
じ
て
い
ま
す

６
月
12
日
㈭
・
７
月
10
日
㈭

必
ず
お
電
話
に
て
ご
予
約
の
上
、
お
越
し
く
だ
さ
い
。

※
４
月
よ
り
毎
月
１
回
、
第
２
木
曜
日
に
日
程
が
変
更
と

な
り
ま
す
。

※
社
会
保
険
相
談
は
午
前
10
時
〜
午
後
３
時
ま
で
で
す
。

予
約
・
お
問
合
せ
先　
津
年
金
事
務
所
お
客
様
相
談
室

　

☎
０
５
９
―
２
２
８
―
９
１
１
２

（
音
声
案
内
①
番
を
選
択
し
②
番
を
再
選
択
）

社
会
保
険
相
談
会

６
・
７
月
主
な
事
務
局
行
事

６
月

３
日
・
企
業
と
高
校
と
の
採
用
・
就
職
に
係
る
情
報
交
換
会

４
日
・
伊
賀
税
務
連
絡
協
議
会
総
会

６
日
・
事
業
環
境
変
化
対
応
型
支
援
事
業
「
個
別
経
営
相
談
会
」

　
　

・
伊
賀
市
市
民
花
火
大
会
実
行
委
員
会

　
　

・
伊
賀
学
検
定
委
員
会

８
日
・
第
１
７
０
回
日
商
簿
記
検
定

10
日
・
常
議
員
会

11
日
・
青
年
部
例
会

12
〜
13
日
・
三
重
県
連
専
務
理
事
視
察
研
修
（
万
博
）

15
日
・
あ
ん
ざ
ん
コ
ン
ク
ー
ル

16
日
・
灯
り
の
城
下
町
実
施
委
員
会

17
日
・
市
民
夏
の
に
ぎ
わ
い
フ
ェ
ス
タ
実
施
委
員
会

19
日
・
観
光
部
会
役
員
会
・
総
会

22
日
・
珠
算
検
定

23
日
・
異
業
種
交
流
懇
談
会

24
日
・
通
常
議
員
総
会

28
日
・
忍
者
・
忍
術
学
講
座

７
月

１
〜
７
日
・
源
泉
相
談
会

７
日
・
商
業
部
会
総
会

11
日
・
名
神
名
阪
連
絡
道
路
早
期
実
現
の
会
「
い
が
」
役
員
会
、
総
会

16
日
・
記
帳
継
続
相
談
会

17
日
・
建
設
業
部
会　
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日
・
県
女
連
第
１
回
理
事
会
（
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）
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日
・
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連
第
１
回
通
常
会
員
総
会

ベストセラー紹介
（コミック・文庫除く）

令和７年５月期　提供 岡森書店 白鳳店
　伊賀市出身、名張市在住の一岡浩司さん。近鉄
マン時代の経験をおもしろおかしく書き上げた回
顧録です。いや、ご本人はいたって真面目に書い
ていらっしゃると思うのですが。
　鉄道業界では、失敗やミスを円滑に処理するこ
とを「マルにする」というそうです。いいも悪い
も大らかだった古き良き時代のお
話。昭和感がいい塩梅に漂ってい
て、「マル！」でございます。懐
かしく思い出しながら読み進めて
みてください。現在の職業は、な
んと競馬予想屋だそうですよ。

『名張列車区回顧録「これはマルになりません！」』
一岡浩司著　パレードブックス　定価1,100円（税込）

カフネ
（阿部暁子・講談社・1,870円）

伊賀地名考
（伊賀の國地名研究会・揺籃社・1,430円）

伊賀の国　文学の森
（福田和幸・mpress 三重大学出版会・1,540円）

名張列車区回顧録「これはマルになりません！」
（一岡浩司・パレード・1,100円）

それいけ！平安部
（宮島未奈・小学館・1,760円）

①

②

③

④

⑤

今月のおすすめの１冊

（※おすすめの１冊は商工会議所にもあります。）

　法人企業経営者・経理担当者の方を対象に、法人税、消費税等の誤りやすい事例をはじめ実
務に役立つ情報を分かりやすく説明します。
　また、「自主点検チェックシート」「インボイス制度」「電子帳簿保存法」の説明も行い、特
別に質疑応答の時間を１時間もうけさせていただきますので、この機会に是非ご利用ください。
日　時　６月23日㈪　13：30〜15：30（予定）
場　所　ハイトピア伊賀　３階ホール（〒518-0873　伊賀市上野丸之内500）
内　容　「わかりやすい会社の決算・申告の実務」について
講　師　上野税務署　法人課税部門　担当官
受講料　法人会、上野商工会議所、名張商工会議所、伊賀市商工会の会員の方は無料
　　　　その他の方は、2,000円
　　　　事前に申込みが必要です。
申込先　（一社）伊賀法人会　TEL 24-5774　FAX 24-5796

決算・申告実務研修会の日程について


